

Die Eishockey-Fans schauen heute gebannt nach Hannover

Gelingt den Scorpions gegen die Panther heute der "große Stich"? - Moderatorin von Hit-Radio Antenne singt zur Eröffnung

Hannover (wbn). Die Spannung steigt und das Eishockeyfieber hat mittlerweile ganz Hannover erfasst: Die Scorpions starten am heutigen Dienstag mit einem Heimspiel in die Best-of-Five-Finalserie gegen die Augsburger Panther (Eröffnungsbully 19:30 Uhr).

Zum ersten Mal in seiner Geschichte hat der Eishockey Erstligist damit die Möglichkeit, die Deutsche Eishockeymeisterschaft zu gewinnen und den Titel nach Hannover zu holen. Für emotionale Spiele, Action und Spannung ist also bereits gesorgt. Emotional wird es aber auch kurz vor Spielbeginn. Dann singt Verena Kortmann vom Scorpions-Medienpartner Hit-Radio Antenne Niedersachsen die Deutsche Nationalhymne live und a capella vor hoffentlich ausverkauftem Haus.

Fortsetzung von Seite 1

„Ich bin schon extrem aufgeregt, aber es überwiegt das Gefühl, dass es eine riesengroße Ehre ist, die Deutsche Nationalhymne in den anstehenden Finalspielen singen zu dürfen“, erklärt Kortmann. Die Hit-Radio Antenne Moderatorin ist ausgebildete Sängerin und hat „bereits das gesamte Wochenende zuhause und eigentlich überall wo ich war, geprobt.“